

Titre : Rien à propos de nous sans nous dans un continuum de service

Présentateur : Guy Pierre Lévesque

Fondateur et directeur général de Méta d'Âme, centre d'aide par les pairs, administré par et pour les personnes ayant ou ayant eu une dépendance aux opioïdes. Guy Pierre Lévesque est un fervent défenseur de l'intervention et de l'aide par les pairs et de l'auto-habilitation. Depuis maintenant 10 ans, l'organisme met tous ses efforts pour offrir l'ensemble de ses services et activités en appliquant la notion du « rien à propos de nous sans nous dans un continuum de service ». D'ailleurs, l'acquisition par l'organisme d'un nouvel édifice qui abrite son Centre de jour, permet de rendre disponible pour ses membres en difficultés et à risques d'itinérance, des appartements avec soutien communautaire où cette notion est appliquée au quotidien dans le cadre de sa programmation.

Mention d'honneur

- 2008** Mention d'honneur pour le « **prix Jean-Pierre Bélanger 2008** » pour reconnaître l'innovation et l'excellence en promotion de la santé. Cette mention est donnée par l'Association pour la santé publique du Québec.
- 2007** Mention d'honneur pour "*The Advocate of the year 2007*" de la part de la National Alliance of Methadone Advocates (NAMA) pour son leadership ainsi que pour la contribution de Méta d'Âme auprès des personnes recevant un traitement médical pour la dépendance aux opioïdes à Montréal et à travers le monde.

Publications

En collaboration avec le Centre de recherche de l'Hôpital Douglas et le Cran (Centre spécialisé de traitement de la dépendance avec médicaments de substitution).

Impact d'une intervention par les pairs dans le cadre d'un programme de maintien à la méthadone à exigences peu élevées.

Revue internationale des toxicomanies « Psychotropes ».

En collaboration : Citoyenneté et toxicomanie – point de vue des personnes touchées. Vol. 6, no 4, 2000.

Intérêts

Amélioration de la qualité de vie des personnes souffrant de dépendances à la drogue.

Promouvoir la défense des droits, le militantisme, l'auto-habilitation (empowerment) et l'implication des pairs dans un continuum de services pour les traitements et le rétablissement.